
Herr Waldästl von der SPD-Fraktion bedankte sich als Vorsitzender des JHA bei der 
Verwaltung für den langen erfolgreichen Prozess. 
 
Der Bürgermeister ließ dann über die nachfolgende Beschlussempfehlung des JHA 
abstimmen:  


